

Evangelisch-reformierte Kirchgemeinde Köniz
Kirchenkreis Mitte
Thomaskirche Liebefeld



Samstag, 18. März 2017, 20.00 Uhr
Nosferatu – Eine Sinfonie des Grauens



Der grosse Horror-Klassiker des Stummfilms bei uns in der Thomaskirche – mit kurzer Einführung zum Film, analoger Projektion und live improvisierter Filmmusik auf der Orgel... Ein Muss für jeden Filmfan und Musikliebhaber!

Tobias Willi, Orgel
Felix Wicki, Filmprojektion und filmhistorische Einführung



Eintritt frei, Kollekte für die Musik in den reformierten Kirchen
Köniz und Liebefeld.

www.kirchenmusik-koenizmitte.ch